

Bailes, chistes y bromas en el Congreso Nacional

CAMARADERÍA. Los parlamentarios disfrutaron en la elección de los magistrados

TEGUCIGALPA. El presidente del Partido Anticorrupción, Salvador Nasralla, bailó como lo hace todos los domingos en su show de televisión y el presidente de la Cámara Legislativa, Mauricio Oliva, sonrió a flor de labio y hasta les sacó una cartulina con un "No" a la oposición.

Lo cierto es que en el Congreso Nacional hubo espacio para las bromas, los chistes y la camaradería, en medio de una histórica y cívica jornada que eligió con voto directo a ocho de 15 magistrados de la Corte Suprema de Justicia. La convocatoria para la histórica reunión en la sede del Legislativo fue para las 10:00 am pero el proceso de elección empezó a eso de la 1:00 pm y finalizó a las 5:20 pm con el escrutinio de las 128 papeletas.



RELAJADO. Salvador Nasralla, coordinador del PAC, estuvo muy sonriente dentro del hemiciclo legislativo.